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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 10.10.2021 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Anne Engelskirchen, Janne Bittner, Anna María Giménez Hecht, Irina Hägele (ab 19:45), 

Marta Stoinska, Jeremy Maier (20:02 – 20:47), Luisa Ketelhut, Sophie Röther, Sandro Ecora, 

Maria Keil 

 

AStA: Melanie Backes, Belinda Wißmann, Hanting Kui, Jingmeng Wang (ab 19:52), Sarah 

Heidrich, Hannah Dobozy 

 

Gäste:  

 

Entschuldigt: Clara Tabea Ketterer, Nadine Reichle 

 

Unentschuldigt: -- 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen + Fragen 

4. Willkommenswoche 

5. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 19:42 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 28.07.2021 wird mit einer Enthaltung angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: 

 

Keine Mitteilungen 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Melanie (Vorsitz) wurde von der Leiterin der PBS der JGU kontaktiert. Frau Ziegler-Kühn, die 

in Germersheim für die PBS gearbeitet hat, geht demnächst in Rente. Darüber hinaus wurden die 
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Gremien am FTSK um finanzielle Unterstützung gebeten, da der AStA in Mainz das nicht mehr 

für unsere Studierenden übernimmt. Marta fragt, ob wir dafür noch Kapazitäten haben, und 

schlägt alternative Finanzierungsmethoden vor, Sarah (Finanzen) antwortet, dass sie das bis 

nächste Woche überprüft. Luisa fragt, ob die Beratungsangebote der PBS in Germersheim 

genutzt werden, das wird bejaht. 

Darüber hinaus finden die AStA-Sitzungen dieses Semester in Präsenz statt. Der genaue Tag wird 

noch besprochen. 

 

Belinda (FaSa) hat keine Mitteilungen. 

 

Sarah (Finanzen) berichtet, dass dringende Rückerstattungen gemeldet werden sollten. 

 

Hanting (EDV) aktualisierte die AStA-Website. 

 

Hannah (Soziales) berichtet, dass die nächste Rechtsberatung am 27. Oktober 2021 online 

stattfinden wird. 

 

Jinmeng (Kultur) ist gerade im Kontakt mit den Kulturkursleitern des letzten Semesters und 

informiert sich, ob diese Kurse in Präsenz stattfinden können. 

 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Marta berichtet über die letzte Healthy Campus Mainz Sitzung am 7. September 2021. Es gibt 

bisher keine genauen Neuigkeiten über die Vorhaben. 

Irina erzählt, dass sie mit der Musikgemeinschaft letztens im Keller war, der auch vom 

Hochwasser betroffen war. Teile der Einrichtung schimmeln deswegen, sodass sie eine 

Aufräumaktion des Theaterkellers vorschlägt. Anne erwidert, dass sie vorhat, nach der 

Willkommenswoche Freiwillige zusammenzutrommeln, um die Kellerräume aufzuräumen. 

 

4. Willkommenswoche 

 

Belinda (FaSa), Anne und Jinmeng (Kultur) berichten über die geplanten Events der 

Willkommenswoche. Dazu werden die Sicherheitsvorkehrungen, die sich vor allem auf die 

Corona-Regeln beziehen, erklärt.  

 

 

5. Verschiedenes 

 

Belinda erzählt über einen Vortrag, der zusammen mit Frau Matter-Seibel geplant wird. 

 

 

Die nächste StuPa-Sitzung wird nach der Willkommenswoche geplant. 

 

Die Sitzung wird um 20:50 Uhr geschlossen. 
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Protokollantin: Marta Stoinska 

 

 

StuPa-Präsidium: Anne Engelskirchen und Janne Bittner 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-----------------------------------------Unterschrift Protokollantin 


